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Le pape fait des émules… Ils sont graves, comme dit Salvini.
Il y a encore beaucoup de catholiques en Italie, et faire le
parallèle entre migrants et Jésus, en cette veille de Noël,
est particulièrement putassier, même si cela ne tient pas la
route historiquement…
Quant à comparer les millions de clandestins adultes, dans la
force de l’âge dont au moins 80% d’entre eux viennent de pays
en paix, à Jésus… Il fallait oser. Les cons ça ose tout,
fussent-ils prêtres.

L’homélie-choc :  » avec Salvini,
l’enfant Jésus serait mort  » .

 

Ce sont les paroles du prêtre de la paroisse de l’église St
Pierre à Agliana ( Pistoia ) et il précise :
Avec le  » décret sécurité  » Jésus n’aurait pas été accueilli
.
La polémique a éclaté.
L’embarras et la stupeur des fidèles qui ont assisté à la
messe célébrée ce dimanche en l’église St Pierre à Agliana
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étaient visibles au moment du sermon.
Le prêtre, don Paolo TOFANI, en commentant l’Evangile, s’est
mis à parler du  » décret sécurité  » et des politiques
d’accueil  des  migrants,   allant  jusqu’à  comparer  par  des
allusions  indirectes,  le  ministre  de  l’Intérieur  Matteo
Salvini à Hérode.
Quelques  fidèles  ont  rapporté  les  paroles  du  prêtre  au
sénateur Manuel VESCOVI qui habite à Agliano et la polémique a
éclaté.
Le  sénateur  Vescovi  est  par  ailleurs  membre  de  La  Ligue.
Manuel  Vescovi  a  rendu  publique  cette  homélie  dans  un
communiqué dans lequel il se dit, en tant que catholique,
abasourdi et plein d’amertume par ce qui lui a été rapporté
par les fidèles qui ont assisté ce matin à la messe dite par
don Paolo Tofani dans l’eglise St Pierre à Agliano car le
prêtre aurait dit :
 » l’important n’est pas de mettre une crèche  » et que «  si
Salvini avait vécu à l’époque du Christ, l’enfant Jésus serait
mort « .
Le sénateur liguiste précise que si  » effectivement cette
phrase a été prononcée, ce serait gravissime et ce, d’autant
plus qu’elle vient d’un homme d’église, un homme qui revêt
l’habit sacerdotal « 
Mais qu’a donc dit le prêtre ?
Interpellé par l’ANSA le prêtre lui-même explique :  » j’ai
dit qu’il faut se rappeler que la famille de Jésus a été
obligée d’émigrer en Egypte étant donné ‘l’infanticide ordonné
par  Hérode,  comme  il  est  dit  dans  l’Evangile,  mais  cela
n’aurait pas été possible s’il y avait eu une loi sur les
migrants comme celle qui existe aujourd’hui en Italie « .
Dans l’homélie j’ai  » parlé aussi de la loi Salvini ( le
décret sécurité ) en soulignant qu’il est inutile d’exposer
une  crèche  avec  ses  symboles  chrétiens  en  nous  inclinant
devant la grotte de Bethléem si nous ne vivons pas ce que
Jésus nous a enseigné : l’accueil, l’amour, la miséricorde et
la disponibilité de servir « .  » les symboles , conclut don
Tofani n’existent que s’il y a une vie derrière « .
Il n’empêche que le sénateur Manuel Vescovi n’accepte pas que
Salvini soit comparé à Hérode.
Cette expression est vraiment déconcertante  – dit Vescovi –
en cette période qui est celle de la Nativité , nous tous , en



ce  compris  et  spécialement  les  prélats,  devons  tendre  à
rasséréner  les âmes. Cette phrase-choc est tout à fait hors
de propos et nous demandons que l’auteur fasse immédiatement
mea culpa.
Mais ce n’est pas le cas. Le prêtre maintient son point de vus
sur la similitude  utilisée dans son homélie.
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